

Mon bébé est parti

Posté par gaelle77 - le 03 Mai 2020 à 08:46

Bonjour, je vous écris car mon pacha est parti de la maison il y a presque 2 mois le 7 mars. J'ai tout fait annonce facebook affiche dans les lieux publique les affichette dans les boites aux lettres parlef aux voisins..... il n'a été vu que 2 fois la dernière fois il y a 2 semaines a 2 km de la maison.

J'ai essayé le pendule mais il reste muet j'ai essayé les runes qui me disent que pour l'instant il est vivant mais en danger.

Je ne sais plus quoi faire.

Si quelqu'un peut m'aider pacha est de juillet 2019 il est parti de la rue du mur a Clessé 71260. Je mets une photos de mon bébé.

Merci de m'avoir lu.

=====

Re: Mon bébé est parti

Posté par mitee - le 07 Mai 2020 à 11:18

Je n'ai aucun don pour ma part, mais je te souhaite bien du courage !

=====